

En Galería Karpio

Artistas costarricenses por 1ª vez

Como parte de un programa de promoción de jóvenes artistas, la Galería Jacobo Karpio inaugurará este lunes 8 de abril una exposición con la sobras de cuatro artistas costarricenses.

Esta es la primera vez que la galería presenta una muestra como ésta, denomi-

nada "Cuatro por uno", ya que se exhibirá una obra de cada uno de los cuatro artistas escogidos para esta ocasión: Ottón Solís, Leonel González, Joaquín Rodríguez y Miguel Hernández.

Las obras en exhibición son de gran formato y la única limitante que tendrán

los escogidos será el espacio físico. Las pinturas, un arte no comercial, hacen un aporte a la concepción elemental del arte, y lo liberan de las connotaciones tradicionalistas y mercantiles.

Obra de Leonel González que se exhibirá en la Galería Jacobo Karpio, a partir del 8 de abril. Participarán también los artistas Ottón Solís, Miguel Hernández y Joaquín Rodríguez del Paso.

LOS ARTISTAS

La exitosa carrera de Ottón Solís guarda poca relación con el artista, modesto y ensimismado, que busca transmitir plásticamente una espiritualidad formada por el entorno sociopolítico en el que vive.

Leonel González pasó a formar parte de la Galería Karpio, que será su representante exclusiva a nivel internacional. En sus obras se destaca la temática de la zona atlántica del país.

Por otra parte, Joaquín Rodríguez del Paso busca formas arquitectónicas en la semiótica de la comunicación, y comparte con Miguel Hernández la capacidad gráfica y un gran dominio del dibujo.

La Galería Jacobo Karpio está ubicada en la avenida primera en Cuesta de Núñez.

